

EE.UU. niega visas a universitarios de Pinar del Río que iban a asistir al Mundial de Fútbol de la Informática



La Habana, 18 may (RHC) Cuba estará representada solo por un equipo de la Universidad de La Habana en la gran final del Concurso Internacional Universitario de Programación de la Asociación de Máquinas Computadoras (AMC-ICPC), conocido a nivel global como el Mundial de Fútbol de la Informática, ante la negativa de visa de las autoridades de Estados Unidos a la representación de la Universidad Hermanos Saíz Montes de Oca, de **la ciudad** de Pinar del Río.

En el evento, que tendrá lugar en la ciudad de Dakota del Sur del 20 al 25 próximos y **que** contará con la asistencia de más de un centenar de universidades de 44 países, estará Cuba representada por el equipo del Alma Mater habanero, mientras se privó de esa posibilidad a la casa pinareña de altos estudios .

El profesor universitario Dovier Antonio Ripoll Méndez, director del concurso en el área del Caribe, informó que la negativa fue expuesta por funcionarios del Departamento norteamericano de Estado y su representación en Cuba.

Pese a la apertura de relaciones entre ambas naciones, este gesto demuestra que se siguen cerrando los intercambios.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/130063-eeuu-niega-visas-a-universitarios-de-pinar-del-rio-que-iban-a-asistir-al-mundial-de-futbol-de-la-informatica>



Radio Habana Cuba